
ACTA:   "es   un   documento   escnto,   de   car5cter   oflclal,   en   el   que      refle`amos   aquellas   declsiones   tomadas   o   acordadas   durante   la

celebracl6n   de   una   junta   ordinarla   (     )   a   extraordlnarla   (     )     En   toda   asoclaci6n    pjlbllca   o   privada   (     )   constltuye   un   documento   de

obligado  cumpllmiento  para   dar fe  de  lc> dicho en  la  reunl6n  (,.,)  Los dociimentos  anexc)s,  en  el caso que  los  haya,  deben  ser  numerados y

ad|lintados  al  acta"   (Instituto Cervantes   2007,  p69 42 y  ss  )  Su  estructiira  conveniente  es.  tl'tillo,  datos  de  la  sesl6n,  aslstencla,  orden  del

dia,  desarrollo,  acuerdos  tornados  y  clerre  y  firmas    El  acta   del  Conseio  de  Facultad  de  la   Facultad  Tecnol6gica,  en  ausencia  de  soporte

tEcnico   de   grabaci6n,   se   genera   de   apuntes   y   notas   de   la   Secretaria   Acad€r"ca.   para  someterla    posteriormente  a   opinion   de   los

intervinientes  para  su  a`uste y correcci6n

cONsn.o DE FAcuLTAD DE LA FAcuLTAD TI]cNOLOGlcA

ACTA n.a  012 de 2017

Fecha   Jueves  10 de agoslo de 20]7

Lugar:  Sala de juntas de la decanatura

Hora de iricio:  10:10   a.in. Hora definalizaci6n:  1 :50 p.in.

ASISTENTHS:     Profesor  Robinson  Pacheco,  Decano  de  la  Facultnd,  John  A.  Forero,
Representante   Principal   por   las   Coordinaciones   de   los   Proyectos   Curriculares,   C6sar
Hemindez,   Representante   Unidad   de   Investigaciones,   Jorge   Rodn'guez,   Representante
Unidad de Extension, Nelson Rodrfguez Montaha, Representante principal de los Docentes

y Ronald Cantor, Representante de los Estudiantes,
INVITADOS:  Manuel  Mayorga,  Coordinador  de  Tec.  Industrial  e  Ing.  de  Producci6n,
Rodrigo   Esquivel,   Coordinador  del   Proyecto   de   Tec.   en   Construcciones   e   lng.   Civil,
Norberto Novoa, Coordinador de Tec. en Sistematizaci6n de Datos e Ingenien'a Telematica,
Kristel     Solange    Novoa,    Coordinador    Tee.    Electr6nica,    Ing.    Control    e    lng.    en
Telecomunicaciones,   Heury   Ibalez,   Coordinador   Tecnologi'a   e   lngenien'a   E16ctrica,
Humbeito  Guerrero, Coordinador de Autoevaluaci6n y Acreditaci6n, C6sar Garcia, Gestor
de  la  Maestria  en  lngenierl'a  Civil  y  Myriam  Avellaneda,  Representante  del  area  Socio-
humanistjca
AUSENTES.    Yaqueline    Garz6n    por    el    Comite    de    Cum'culo,    Junn    Zambrano,
Representante de profesores del area de Ciencias Bdsicas.

SE ABRE LA SESI0N CON EL SIGUIENTH 0RDEN DEL DiA:

1. Aprobaci6n del   Acta 011  de 2017 del  Consejo de Facultad
2. Tnforme de decanatura
3. Presen{aci6n de la propuesta de la Maestria en  lngenieria lnformatica
4. Varios

1. Aprobaci6n del Acta 011  de 2017

EI  Secretario somete a consideraci6n el  acta de  la sesi6n del dia  19 de julio de 2017 y se  le
hacen las siguientes observaciones:

El  estudiante  Ronald  Cantor pide  que  se  contextualice  lo  que  dijo  sobre  el  Convenio  en  el
sentido   de   que   habia   que   blindar   la  tarea   que   se   desarrolla   en   el   para   mejorarlo   y
fortalecerlo.   Y   respecto   a   los   inconvenientes   que   manifesto   el   profesor   Esquivel   en
Constmcciones   Gviles   por   cuestionamientos   que   le   hacen   algunos   docentes,   que   lo
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apoyaba    en    seguir    en    la    Coordinaci6n    del    Programa    porque    no    compartl'a    los
cuestionamientos  que  ]e  hacfan  algunos  esos  docentes  del  Programa,  pues  el  crel'a  que  el

profesor venl'a asumiendo su pape]  en la Coordinaci6n del programa de Tngenierfa Civil .

El  profesor  Henry  lbafiez  pide  que  se  aclare  ademas  que  los  estudiantes  del  programa  en
lngenierl'a en  Distribuci6n  y  Redes E16ctricas  solicitaron que  se  estudiara  la posibilidad  de

que a los estudiantes se le convalidara el titulo del  programa de lngenieria en Distribuci6n y
Redes  El€ctricas,  por el  de  lngenien'a  E16ctrica  y  no  se  le  respondi6  porque  la negativa en
hacerlo   y   €1   necesitaba   que   se   le   comunicara   una   respuesta   para   informarle   a   los
estudiantes.

El   profesor  Nelson  Rodn'guez  sefiala  qLie  se   inc]uya  en  el  acta  lo  que  afiadi6  luego  de
expresar  su  amistad  con  el  profesor  Garz6n,  en  sentido  de  que  el  Convenio  2955  es  un

proyecto  que beneficiaba tambien a los docentes y ten fa un  impacto positivo, por ]o que  los
problemas  que  se  presentaran  en  el  debi'an  no  podi'an  ponerse  por  encima  del  bienestar  de
docentes y estudiantes.

La  profesora  Myriam   Avellaneda  dice  que  era  bueno  grabar  las  sesiones  y  que  habia

programas al  respecto.

La profesora Kristel Novoa pide  que  se  incorpore en el  acta que  le  solicit6 al  sefior Decano

que  en  el   caso   del   nuevo   programa  de  Tecnolog{a  en   Mecatrdnica  se  nombrara  a  un
profesor  del   Proyecto   CurTicular   de   Electr6nica  para   que   le   hiciera  el   seguimiento   al
documento y lo que finalmente se ajuste en el como propuesta.

El   profesor   Humberto   Guerrero   tambi6n   interviene   para   respaldar   que   se   graben   las
sesiones del Consejo de  Facultad.

El  sefior  Decano  defiende  en  la  sesi6n  y  da  lectura  a  un  correo  electrdnico  que  remiti6  la
noche  anterior  y  dice  que  esta de  acuerdo  en  grabar  las  sesiones  del  Consejo  de  Facultad.
Sefiala   que   no   comparte   que   se   haya   publicado   el    acta,   cuando   en   verdad   liabl'a
imprecisiones  sobre  lo  que dijo en  la pasada  sesi6n  y se  le haci'an  acusaciones que  no  eran
ciertas.  Y pasa ajustificar su email  que textualmente dice lo siguiente:

`.1)  No  se  puede  afirmar  "el  Decano  creia  que  el  convenio  se  estaba dirigiendo  muy  mal"

esto  debe  corregirse  por  "  considera  que  hay  problemas  en  la  direcci6n  del  convenio  y
muestra de  eso  pas6 a leer una denuncia que  fue  radicada ante  la Recton'a y  la Fiscali'a".  2)
lo de  las palabras  soeces y  subidas de tono es  la apreciaci6n de quien redacta y no  surge de
la  opinion  del  Decano,  quien  simplemente  se  limit6  a  leer el  documento  denuncia  donde
apareci6  relacionado su nombre,  3) En  ese  mismo parrafo  se dice  "tambi5n mostr6"  lo  cual
es  falso .... el   Decano  solo    ley6  una  denuncia,  que  posteriormente  envio  a  la  Secretan'a
Academica  para  anexarla al  acta,  y   no  mostr6 ningtin  documento  ese  dfa„„o  les  pregunto
sialguno   de   los   consejeros   tuvo   en   sus   manos   algtln   documento   suministrado   por  el
Decano ?, 4) Hay que precisar las palabras al  final  del  pinafo,  donde debe  quedar que  "el
dnico  profesor vinculado  al  proceso por el  homicjdio  del  estudiante  Miguel  Angel  Barbosa
es el  profesor Pablo Garz6n"  , pues fueron  los terminos que  utilic5  ; ademas nunca se puede
hablar  de  "implicado"  como  err6neamente  se  esta  colocando  en  el  Acta,  pues  esas  no
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fuel.on   las   palabrasutilizadas   y sen'aerror   imputable   a   quien   redacta   o   afirme   cosa
semejante".

Pide  finalmente  en  el  correo  electrdnico  citado  que:   "requiero  la copia  de  la  grabaci6n
tomada  ese  di'a,  que  de  no  existir,  implicara una  nota  aclaratoria  al  Acta  donde  se  precise

que  no existe grabaci6n  soporte y que  la transcripci6n  fue basada en apuntes por parte  del
asistente   de   ]a   SecretariaAcad6mica    para someterla   posteliormente a   opini6n   de   los
intervinientes para su ajuste y coITecci6n"

El  seiior  Secretario  interviene  para  aclarar  y  precisar  aflrmaciones  que  se  hacen  al  Acta  y
sefiala  en primer  lugar que  en  reiteradas veces  se  ha mostrado  en desacuerdo  en  grabar las
seslones  del  Consejo  de  Facultad  porque  eso,  en  la  experiencia  de  la  Universidad,  lo  que
habia  logrado  era  que  las  decisiones  se  retrasaran  en  comunicarse  y  eso  suponia ademas
contar  con  un  equipo  adicjonal   en  la  Secretaria  que,  de  acordarse,  el   pedl'a  que  se  le
asignafa inmediatamente.  Que lo que vei'a era que asi se habi'a trabajado bien hasta la fecha

pero a veces podia mas la desconfianza y el  ego por vcr registrada la voz en las Actas y no
la  eficiencia  en  la  elaboraci6n  del  documento.  Pero  que  si  lo  que  queri'an  era  grabar  las
sesiones el  no  se oponl'a y que  le ofrecieran los elementos y equipo  para hacerlo y  supieran

que el proceso de comunicar las decisiones se iba a demorar mas.

Precis6  seguidamente  que  lo  que  enviaba  siempre  era  un  borrador  del  Acta, justamente,

para correcciones y preclsiones,  y que dicho documento no  se  publicaba hasta que  no fuera
aprobado  en  la  respectiva  sesi6n,  por  lo  que  no  se  podia  afirmar  que  el  Acta  habfa  sido

publicada. Que ademas, en el Acta objeto de aprobaci6n, no acusaba a nadie porque no era
juez  de  nadie  en  el  Consejo  de  Facultad  ni  pretend{a  seTlo.  Finalmente  sefial6  que  no  le
encontraba  ningtin  problema  en  incorporar  las  precisiones  y  correcciones  que  se  pedl'an  al
Acta 011  de 2017, por lo que pedia que si  no habi'a mas objeciones, que someti'a el  Acta con
las observaciones y precisiones atlas citadas para aprobaci6n del Consejo de Facultad.

EI   Consejo   de   Facultad   aprueba   el   Acta   011    de   2017   del   dfa   19   de  julio,   con   las
observaciones    y    precisiones    atras    citadas.    Recuerda    el    Secretario    que    de    haber
inconsistencias de forma, se hagan saber diTectamente en la Secretari'a.

2. Informe de Decanatura

El  sefior  Decano,  profesor  Robinson  Pacheco,  informa  que  en  dfas  pasados  se  discuti6
sobre el  Presupuesto  2017 y que  hubo  buenas  noticias  para Facultad  Tecnol6gica  y para  la
Facultad del Medio Ambiente pues no se toc6 finalmente su presupuesto, diferente a lo que
sucedi6  con  las  otras  Facultades  de  la  Universidad.  Pero  que  el  Vicerrector Administrativo
solicitara una tabla de  gastos que  se necesitan para terminar el  afro 2017,  sobre todo  en  los
rubros de pasajes y transporte  pues  se deben ajustar por algunos imprevistos que alli se han
presentado.

Inform6  luego  que  la  Cafeteri'a  no  se  ha  podido  abrir  al  comenzar  el  semestre  pero  que
espera que pronto se lo pueda hacer pues se necesita para poder ofrecer el  Plan Alimenfario

irr



de  los estudiantes.  Que  en el  entretanto estan  a la espera de resolver el asunto de  los chicos

que  estin  en  el  centro  de  la  Cafeteri'a,  pues  no  esta claro  si  se  incorporan  a  la  Cooperativa
de estudiantes o deciden otro camino para permanecer siendo parte de la Cafeteria.  Que en
todo  caso  una  vez  se  aclarara  la  situaci6n juri.dica  se  debia  proceder  a  hacer  la  respectiva
licitaci6n para adjudicarla.

Seguidamente  inform6 que estaba previsto para el  dia siguiente que se entregaran un  grupo
de  mesas  de  dibujo  que  se  adquirieron  con  recursos  del  Convenio  2955,  entrega que  hari'a
oficialmente  el  contratista  Vi'ctor  Vargas.  Tambi6n  comunic6  que  los  Modulares  ya  estan
en   uso,   pero   esta   pendiente   de   decidir   c6mo   cubrir   los   salones   del   sol   que   se   filtra
demasiado por ellos y molesta a los presentes.

Dijo  ademas  el  sefior  Decano  que  esta  pendiente  de  una  propuesta  de  nuevos  programas

pues  el  MEN  esta  interesado  en  una  Oferta  de  Cualificaciones  para  lo  cual  se  piensan
trabajar varios programas.

Finalmente   inform6   el   sefior   Decano   que   dado   que   se   ha   reducido   el   espacio   del

paTqueadero  de  la  Facultad,  se  han  puesto  en  contacto  con  la Junta de  Acci6n  Comunal  y
esta  ofreci6  cobrar  $2.000  por  moto/di'a,  pero   para  ]os  vehi'culos  solo  en  dos  semanas
esperaba tener una soluci6n.

El  estudiante Ronald  Cantor sefiala que  sobre la Cafeteria no era claro el  papel del operador
Andres  Gara.v  porque  tenfa  entendido  que  61  no  era  de  la  Cooperativa  Estudiantil.  Que
segtin ha sabido, los de la Cooperativa dicen que los estudiantes que estan en el centro de la
Cafeteria  lo  que tienen  es  una chaza grande.  Pero  hay  incomodidad  por el  caso  de  Andres
Garay.

El  sefior  Decano  le  responde  que  el  sefior  Garay  hace  parte  de  Famipri.  Y  que  le  hah
informado que existe un contrato firmado por las partes y por lo mismo no  se le ha podido
desalojar  de  la  Cafeteri'a.   Y  que  por  demds  tienen  inmuebles,  raz6n  adicional  para  no
echarlos  de  alli  sin  tener  certeza  de  las  consecuencias  que  ello  conlleva.  Dice  por  riltimo

que aunque 61 conoce el contrato inicial, CICOP fue la cooperativa inicial.

EI  profesor Rodrigo Esquivel  sefiala que entiende el problema de los parqueaderos, pero no
entiende  c6mo  una Junta de  Acci6n Comunal  tiene a su cargo  un espacio  ptiblico en el  que
cobra como si fuera un parqueadero.

EI  Secretario  sefiala  que  hasta  donde  conoce  las  Juntas  de  Acci6n  Comunal  tienen  a  su
cargo  espacios  ptlblicos  que  han  convertido  en  parqueaderos,  sobre  en  todo  en  sectores

populares de  la Ciudad.  Que tal Yen no es clara la regulaci6n que sopc)rta eso pero si sucede
sobre todo en  las horas de la noche. Propone que en todo caso se Estudie asignar un puestos
fijos  de  parqueaderos  para  dependencias,  tal  como  en  la sede  de  la 40,  y  que  el  resto  si  se
asigne por la disponibilidad que quede.

Dice  por  otra parte,  que  la Universidad  debe  tener  cuidado  si  va a respaldar propuestas  de
Cualificaciones  con  el  MEN  pues  ellas  corresponden  justamente  al  llamado  Sistema  de
Educaci6n Terciaria que esta impulsando, pero ese campo  no es propiamente el de  la oferta
de las universidades                                                                          /S  pr?



EI  Sefior Decano dice que tendrd en cuenta lo que  se ha dicho y propuesto  para estudiarlo y
decidir lo mas conveniente.

3. Presentaci6n de la I)ropuesta de la Maestria en Ingenieria Informftica

Toma  la  palabra  el  profesor  Norberto  Novoa  para  informar  que  en  el  desarrollo  de  la

propuesta  de  la  Maestrfa  se  consult6  con  Planes  Tics  de  la  Universidad  y  se  vio  que  era
viable evolucionar en la propuesta de Especializaci6n inicial que se teni'a previsto de ofertar
a  una  Maestn'a  en  lnformatica  de  caracter  virtual.  Le  cede  la  palabra  al  profesor  Hector
F16rez para que haga la presentaci6n y sustentaci6n de la propuesta de Maestri'a.

El  profesor Hector Florez dice para comenzar qiie  se ha dispuesto de  una pagina web para
la propuesta de  Maestri'a que  esta en  marcha y que  se registra en  la presentaci6n que queda
como  anexo  de  la  presente  Acta.   Inicia  con  la  presentaci6n  de  una  Agenda  de  temas  a
sustentar,  entre  los  que  se  destacan  las  li'neas  de  investigaci6n,  la  estructura del  progTama,
los docentes disponibles eventualmente, entre otros asuntos.

Sefiala  que  para  la  propuesta  se  contara  con  los  grupos  de  investigaci6n  Ori6n,  Metis,
Greece  e  ltic,  los  cuales  estan  categorizados  por  Colciencias.  Sobre  los  docentes  comenta

que  cuentan  con  varios  profesores del  Programa de  Tngenierfa en  Telematica,  mas  otros de
la Facultad de lngenieri'a y de fuera del  pals.

El  profesor Juan Carlos Guevara informa ademds que  la Maestri'a pretende  hacer enfasis en
investigaci6n y  que  ademas  el  proyecto  Acacia  se  preve como  un  espacio  para potenciales
estudiantes de la Maestn'a.

Retoma  la  palabra  e]   profesor  F16rez  para  sefialar  que  el   proyecto  tiene  disponibles   18
docentes.  Seguidamente pasa a defender la estructura curricular del programa y afirma que
la  Maestria  sera  de  40  crdditos  acad6micos,  segdn  lo  regulado  por  el  MEN,  pero  que  el
nticleo  comtin,  tanto  de  profundizaci6n como de  investigaci6n, tendn'a  12  cr6ditos.  Explica
el  plan  de  estudios  que  contiene  tres  lineas  de  saberes.  Finalmente  el  profesor  sustenta  el

presupuesto   que   han   previsto   para   los   primeros   cinco   afros.   Dice   que   el   primer   afro
ascenderfa   a   $271.739.103.oo;    el    segundo   afro   a   412.264.819.oo   y   el    tercer   afro    a
441.123.356.oo.  Y  que  los  ingresos  estimados  en  los  mismos  primeros  tres  afros  serf an  de

S125.172.339.oo;  253.048.538.oo  y  409.105.276.oo,  bajo  el  calculo  de  que  se  reciban  en

promedio  15  estudiantes  por afro que, de ser mas, mejorari'a la sostenibilidad de  la Maestri'a
en un tiempo menor de lo previsto.

El    profesor   Jorge   Rodriguez   interviene   para   sugerir   que   se   ajustaran    los   espacios
academicos  en  las  lineas  de  Software,  Sistemas  de  lnformaci6n  y  Teleinformatica   que  se

propone  en  el  programa.  Dice  que  crei'a  necesario  reordenar  y  precisar  algunos  espacios
academicos pues percibi'a redundancia entre ellos (mineri'a de datos, por ejemplo).

El  profesor Cesar  Hemandez fe]icita  a ]os  docentes  por  la propuesta y pide que  se  le tenga
en  cuenta  como  docente  para  el  programa  que  se  impulsa,  pues  dice  que  su  hoja  de  vida
cuenta   con   meritos   para   que   asi   sea,   Y   se   propone   para   colaborar   en   el   area   de
Teleinformatica.                                                                             /rf? W7



El profesor Humberto Guerrero pregunta c6mo seria el pago a los docentes en la Maestrfa.

La  profesora  Myriam  Avel]aneda  pide     que   se  justifique   mejor  la  propuesta,  pues  no
escuch6  nada  al  Tespecto  y  pregunta  por  que  no  hay  espacios  acad6micos  del  area  Socio-
humanistica en la Maestri'a.

El  profesor Hector F16rez responde  para defender el  curso  de  Inteligencia  en  los  negocios

que esta en  la propuesta.  Dice respecto a los docentes que podrfa haber descargas para los
profesores de  planta,  pero  que  su  costo  se debe  incluir en  la propuesta final.  En  su opinion,
dice,  el  documento de la Maestrfa esta a punto en un  80% mas o memos y por eso prev6n su
entrega en un plazo de dos meses para vcr si  entra en el  tlltimo  corte del  afro que el  MEN
tiene dispuesto para este tipo de Programas, es decir para octubre del presente afro.

El  profesor  Humberto  Guerrero  recuerda  que  la  propuesta  debe  pasar  por  la  oficina  de
Autoevaluaci6n y  acreditaci6n de  la Facultad,  por la  Oficina lnstitucional  y  por el  Consejo
Academico y Consejo Superior.

EI  Consejo  de  Facultad  aprueba  la  propuesta  de  la  Maestri'a  en  Tngenieri'a  Informatica  y

pide que se le entregue la propuesta para su formalizaci6n, una vez este la versi6n definitiva
del documento, para que siga e]  cronograma de entregas previsto en la Universidad.

4. Varios

EI  Secretario  somete  para  el  Consejo,  el  inventario  de  casos  que  se  listan  en  las tablas  que
se  relacionan  a  continuaci6n  y  se  aprueba  lo  que  aparece  en  la  tlltima  columna  de  dichas
tablas:

4.1. Solicitudes de Dependencias

CASO I)EPENDENCIA ASUNTO DEclsidN coNsrlo DHFACULTAD

I

Unidad  De  Extensidn
Oficlo  FTUEX-2900-I 7  Solicltud  de  aval

Otorgar aval acad6mico y

academico propuesta de curso  libre avan2ato }'
delegar a  la Secretaria

Facu ltad  Tecnologica Academica  para  los  finespeTtlnontcs
coordmador de trabajo seguro en al[ur&s

2 V icerreetoria Acad6m lea

Oficio  lE-19575-2017  remisi6n  derccho de Negar  la  solicitud  en  virtud a

petlclbn  lnterpues(o  por  la  estudiante  beneficiaria que  la estudlante  no slguio el
del  convenio-interadministrati\.o 2955-2015 procedim lento establec ido
LAURA   MERCEDES  CAMEN CRUZ    La por el  Consejo Academico
estudiante  sollclta  ReinEreso a  la  I,'nlversldad Dara  esta c]ase de solicitudes

3
Decmatura

Oficio  F rD-863-2017  Remisidn del documonto

^valar la propuesta del

"lmplementaclon  de  Acc!ones  que conlleven  al

fomento de una oferta pertmente y de ct`lidad
basada  en  cuallficaciones, en  la  Universided

Facultad Tecnologica Distrital  Franclsco Jos6 de Caldas de acuerdo douumento presentado
con  los  sec[ores  prionzados  del  pals  en  el  marco
del  modelo de  fortalecimienlo  y  desarrollo
instirucional

4
Henry  Felipe  lbdiiez OlayaCoordmadoTProyectoCurricu larTecnologlaEnElectricidad

Oficlo  FTEL-0 163-2017  [nformacl6n  de  la

A\'alar la descarga
descarga por proyec[o  de  in`.estigaci6n  del
docente CESAR  AUGUST()  HERNANDFZ
SUAREZ   Nombre del  proyccto   Modelo de correspondiente

prediccidn  de la  ocupacion  cspectral  para el
anflisis  v  disciio dB redes  de  radto  cofnitiva

....,.,`'.'.`....y„



CASO I)BIJEr`I)ENci^ ASITNTO I)ECISION CONSEJO DEFACULTAD

5
Unidad Dc lnvestigac ionesFaculfadTecnologica

Oficio  FTul-09-2017  solicitud de  plazo adicional

A\'alar la  so]]citud y  dclcgar

de  seis (6)  meses  r)ara culminar el  proyecto de
inves`igacidn  sin  rinanciacidn  dcnominado
"ANAI,lsIS  DE  ESTABILID^D  EN

a  la  Secretaria Acad6mica
AMPUTADOS TRANSTI BIALES parn lan fines pertinentcs
UNIL^TERALES" de la docente LF.I ,Y
LtJENCIAS

6

Kristel  Solange Novoa RoldanCoordInadoraPtoyecto 01+Iclo  FTEN-J 13-2017  Remlsl6n  copla del

Acusar recibido del  aclo
oficio aHcgado a la Coordmacidn del Proyecto
Cumcular de Teonologia  Electr6nica,  d]rigido al

Curricular .rccnolog(aElectr6ntca admmistrativosefior DANIEL TOL`ARRUNCHO firmado por
el  Rector /e\  Carlos Javier  MosQuera

7

Krls.el  Solange Novoa Roldan
Oticio  FTF,N-3 I 2-2017  Soli¢Itud de estudlo de

A\.alar  la solicitud  en  virtud  acaso  relacionado con  inactivaci6n  de asignatura
Coord inndora Proyecto perdida del  estudiante  ANL)RES  CAMILO lo eslablecido  en  la
Curricu]ar Tecnolog(a VANEGAS  C6dlgo  2013lJ83013   ^1  esludian[e Resolucidn  05 de 2015  de]
Electrdnica debia hunologarse  la asignafura por ser esta de el Consejo de  Facultad

Plan  de  estudios  de  Tecnologia en  Electrdnica

8 Vicerrectoriu  Academica

Oficlo  lE-19895-2017  traslndo oflclo  SGro5 I 4-
^cusar reelbido de  lamt.ormaci6nemformar alCDnsejoAcadchlooquedichoTequerimientoyaf`ueatcndidoporelConsejodeFacultadyremitidoaesainstanciaparalosfmes

2017  Dccision  clel  (`onsejo  A¢ad6m)co

relacionada con  nutorizacibn del  programa dc
Acceso Capacitaci6n y Admisibn AC^  para el
segundo  semestre de 2017.  cupos  para  la cohorte
2017-3  del  convenio  2955  }  el  respectivo

cronograma de Admisiones presentado por la
DiTecci6n  dcl  Convcnio  Tiiterlnstlfucional  2955

de 20 L5  SID-UDFJC pertin®ntcs

9
Decanatura

Ofrolo  FTD-838-2017  de  fecha  27  dejullo  de
Acusar recibido de  laint`ormaci6neinclu`r el

2017  dondc  se  remite  la carta  le(da  en  el  Conseio

Facultad  Tecnologica
de  Faculthd  el  diu  19  dejulio  de  2017  suscrita

documento cilndo en  lossoportesdelActaantenor
por el  sehor FERNEY IDROBO MOLINA,
Director Nacional ODCOPAS

10
Secretaria Academica Repor`e  de  solicitudes  de monitorlas  para el

Acusar rec]bido ).  dvalar elnumcroy`logmonitoresque

Facultad  Tecnologica periodo acadinico 2017-3 se relacionan  anexo a esraActa

11

Secretflria  Academica
Relaci6ii  dc  cincuenta  (50) solic}tudes de

Avular  las solicitudes de
reexpedlcibn de  recibos  de  pago del  peTindo

racultad  Tecnologica acad6mico 2017-3 de estudiantes de la Facultad
reexped`ci6n de rcoibos  por

Tccnol6glca concepto de matricula

12
Secretaria  Acad6mica  Facultad

Oficio  SAC-I  157-017   Remis`dn  solicitud  de

Sol[citar al  ConsejoAcademicorespues[a sobTe  la

exoneraci6n  por  mejores  resu]lados  en  las petlci6n  que  sobre el
De lngenieria pruebas Saber - Pro del  egresado Yesid particulaT elevd  el  Conscjo

Rodriguez  Lozano de  Facultad  el  pasado  meg  denoviembre

13
Proyec`o  CurT icular Tecnologialndustrial

Solicitud  de  Aval  para  tramitar  ^poyo

A`'alar  la solicitud  y  delegar
econ6mico  a  trav6s del  rubro  CERl", con  el  fin
de   contar con  lu purtic]pacidn  de  dos (2)
confeTencistas  intemacionales  en  el  11  Congrcso a  la  Secretaria  Acad6mica
Nacional  dc  IIigcnicna  dc  Prc)duccl6n el  cual  se para  los  fines  per[inentes
llevara  a cabo  el  26  y  27  de  septiembre  de]  afro
en  curso

14
Proyecto  Curncular   L)e

Oficio  FTSD-0412-2017  remlsi6n  caso

Aprobar  la  solicitud  yde]egaralaSecretaria
estildiante CUELLAR GERMAN FRANCISCO
Cddigo 2() 1  I  1378() 15  relacionada  con

homologac]bn de  la asignatura ECUACIONES
Sistematizaci6n  De  Datos Acad6mica para los  fines

DI I ERENC`l A I.F,S  tenlondo en  cuenta  la

Resoliicibn No   005  de 2015  del  Consejo  de pertinentes

Facultad  de la  Facultad Tecnolofica

ysvy:y



15
Proyecto  CurTicular   I)e

Oflcio  FTSD-0413-2017  Remisi6n  dc perfilcs

Avalar  la  sol]citud de

hora catedra paTa contra`aci6n  de  vinculaci6n

especial  perlodo acadinico 20 I 7-3  Area dc
humanidades (8)  horns para cubrir carga del

S istematizac]6n De Datos docente Ricardo Castafio Tamara que se publicacL6n
encuentra en Comisi6n de Fstudios y (24) horas

para cubT]r cargu del docente Gustavo Becem
Juredo

16

Proyecto  Curricular  De

Oficlo  FTCC-0252-2017   Remlsi6n solicltud  de
Avalar  la  solicitud  de  laretiro voluntario extcixporanco dcl periodo

acad6mlco 2017H I   de  la  estudiante  Llzeth  Otilia estudiante en  virtud  del  caso
Tecnologia  En  Construcc ionesCivilesEIngenierlaCivil

L8torTe   Lo an[erior en  virtud  de  los  problemab de  fuerza mayor que la

personales y  laboralcs  qua  sustcT`[a  mcdtante misma soporta
historia  medica v  certificacidn  laboral

4.2. Solicitudes de Docentes

CASO DOCENTE ASUNTO
I)Ecisior`  CoNSELo DEF^CIJLT,\D

I

Jorge Adclmo Hemaiidc7
I:ntTegr del  libro  tiliilado  "ELEMENTOS  DE Acusar  recibido de la  informaci6n
TFOR`A  DE CATEGORiAS ' producLo que  rue y  delegar a  la Coordinaci6n  del

Teenolctgia  En  Sistematizacibn elaborado  durante  el  afro  sabatico otorgado Proyecto  Curricu lar

Dc Da[os mediante  Resoluci6n  No   061  del  21  dejumo de correspondiente  para  la

2016  del Conseio ^cademico soclal I?aci6n  Dcrtmente

2
Pablo  Andres Acosfa  SolarteTecnologiaMecamca

Entrega del  libro lilulado .`INTRODUCCI0N A Acusar recibido de  la  int`ormacion
LA 0PTTMTZAC16t`" produc[o que fue y delegar a ]a  Coordinacl6n  del
elaborado durante el  t`fio sabAlico  otorgado Proyecto Curricular

medi@nte  Resoluci6n No   0(`0  de  2016 del correspondiente porn  ld

Conseio Academlco soc1a1i?actoni)ertinente

3
I eTnando Martinez San[n

Solic]tud  de  a`'al  pare  participar en  la

Avalar  la solicLtud  y delegar  a  la

con`'ocatoria  de  movilldad con  el  objeto  de

presentar  la  poT`encla titulada "£xp/ormg b`/iJism
lri Giene[ic  AIgorilhms  For  I.Icense  Plale

Recognlllori Wilh Mchigan-SD`le Clasiflers" en e\
evento I HE  18 th  INTERNATIO`'^L Secretaria  Acad6mica pars  log

Tecnologia  En  Electricidad
CONFERENCE  ON  lh'TELl.TGF,NI   DA'l A fines pertinentes

ENGINEERING AND  AUTOMATED
LEARNING TDEAl,  2()17 el  cual  se  llevard a
cabo  del  30  de  actubre al  I  de  no\Jiembre del  afro

en  curso

4
Kristel  Solange Novoa  Roldan

Sollcirud  de a`al  para  participar en  la

A`'alar  la  solicitud  y  delegar a ]aSecretuTiaAcademicaparalosfinespertim:ntes

convocato" de movilidad con el objeto de

presenter la  ponenc ia titulada "Coapcrc]/7`.Js»Jo
Bioinspiredo BasQdo en el Comporlamienlo de la

]`ecnologia  Electr6nicn #ormigc}j"  En el evento XXxvlll  Jornada de
Automdtica,  que  se  ]levara a  cabo  los  dies  6  al  8
de septle"bre de 2017  en  la ciudad  de  Gijdn
EspahQ

5
victor Ruiz Rosas

Oficio  I.I  M-267-20 L7  solicitud  de  apo}io
Aprobar  la  solicitud  y  delegar a  laSccrctariaAcad6micaparslosfinespertlnenles

econdmico para adelantar esfudlos dc scgunda
Teanolctgia  Mecan ica lengua cii  el  lnstiruto de  Lenguas de la

Uni\rersid!rd  Distrital  Franclsco  Jos6  de  Caldas

6 Harold Vacca Gonzalez

Solicitud  de Oval  acad6mico  pare la  participaci6n

Aprobar  la  sctlicitud  y  delegar a  laSccretariaAcad6micaparalosfinespertinentes

dcl ostudiante NICOLAS  ITEL[PE CONDE
GONZAl,F7  en el e`'ento "XI  Colombiano de
Metodos Numericos" cl  cual  se  llevard a cabo en
la cludad  de  Bucaramanga  del  16  al  18  de agosto
dc  20]7   Donde  presentaran  la  ponencia titulada
"SOLUCIONES  EXPF,RIMENTALES,

ANALi ricAs y APRoXIM^DAS PARA
OsclLADOREs cA6 f[cOs cONMUT^Tros
(Occr

/4w/



4.3.  Solicitudes de Estudiantes

CASO PROYECTO CODIGO
NOMBRE ASLNTO

I)ECIS'ON

CLTRRICULAR HSTul)l^NTE CONSEJO DEFACULTAD

I

lngemerja En

20161373007

Bermudez
Solicitud  de aval  academicoparapartic\parcomoponente

Avalar  la  solicitud  vBl'cuul en  la .`XXXVIIT  Jornada de
Telecomunicaciones Brayan Autcimatica" a  realiznrse  en  la

delegaT a  la  Secretari'a

( Ciclos  Proped6ullcos) Andres ciudad  de Gij6n,  Espafia  logdjas6al8deseptLembrede2017
Academica para losfinespert]nentes

2
lngenieri'a Fn

20162373237

Br:cefio

Solicirud  de aval  acad6micopareparticiparcomopresidentadclaraiT`a

Avtilar  la  solicitud  `JRodrigucz estudiantil  lEEE  de  ]a

Telecomunicaciones I)'alla
Facultad Tecnol6gica,  en  la delegar a  la  Sccretaria

(C I clos  Propedeuticos ) Zoraida
REUNION  REGIONAl+ DF. Academica  para  los
RAMAS  ESTUDIANTILES,arealizarseenlaciudflddeCusco,Peru,1osdias11al]4deocfubrede2017 fines per`mentes

3
Tecnologia  En  EleclTchicd

2() 142573084

CondeGonzalez

Solicifud  de  Aval  Acad6micoparsparliclparcomoponentedleventotitulado"Xl

Aval3r  la  solicitud  y

Nlcolas
COLOMB[^N0 DE delegar a la Secrctaria

(C ic los  Propedcuticos)
I.ellpe

METOL)OS  NIJMF,RICOS" a ^cad6mica para los
realizarse  en  la ciudad  deBucaramangadelI6alI8  deagostode2017 rines pertinentes

4
Tiigcn icr(a ElectricaCIPd't

Egresado

Madr,galCastlllo
Solicitud  de  beca de

Avalar ]a  solici`ud  `'

Crisrvan postgrado, cn  v-irtud  de  lo remi[ir al  Consejo
(    icos     rope   euioos)

Cam'Io
establecido en e]  Articulo  58delAcuerdo027de1993

Academico

5
Tn    e           `,D     P      d

Egresoda

Giierrero

Solicitud  de  exoneracidn delpagodederechosdemalr(cula

Ava]ar  18  solicitud  vEnc'so
en un programa de postgradodIuddD`'lL

g   nierid     e     ro    iiccion(CiclosPropedeu(loos) Dlana
e   a      nlvers]   a         ]strita        oanterioTen`'Irtuddelo

remitir a]  Consejo
Carol ina

cstableeldo  en  el  Acuerdo 028de2013delConsejoAcademlco
^cad6mico

6
lngenier(a  En

201413 73069

Martinez
Oficio  personal  mcdiante el

Acusar  recibido dc  la
Cc''na

cual  informa que no hara uso

relecomu"caciones Jelson
del remgreso aprobndo para el

(c iclos propedeuticos ) Enr,que periodo acad6mlco  2017-3   Loanterlordebiduamo`ivosIaborales informacl6n

7 recnologla  En  lndustrial 20121077063

I.eo  Leon Solicitud  de no  rcncivacidn  de Avalar  la  solicitud  v
Johan matricula  del  periodo delegar 8  la  Secrets-r`a
Sebastlan zicad6mico 2017-3  debido  a Academica para  los

mcitivos  laborales flnes Dert]nen[es

8 Tecnologia  En  [ndiistrial 20142077056

Prleto

Sollcitud  de aval  academicoparapar`iciparenelXXencuentronacionaldc

^valar  la  solicilud  y
Sarmiento

Semilleros de  lm'estigaci6n

Astrld qiie  se  llevELra  n  cabo  del   12  al delegar a  la Sccrotarla

Carol ina
15  de octubre del  presente  afro Acad6mlca para los

en  la ciudad  de  BarranquillaTitulodelaponenciaMuseoItmerantedelnvesttgacionyProductosTecnoldgicos tiiies pcrtmentes.

/.,;..,.r+,



9
Rodrigucz  Suarez  Lina

20151077054 TecnologlaEnlndustrlal

Solicitud  de  aval  acad€micoparsparticiparenelXXencuentronacionaldeSemlllerosdelnvcst]gacidnquesellevardacabodel12 al15deoctubredelpresenteajio

^valar la  solicl(ud  y

Mar'a en  la ciudad  de  BamnquillaTl'tu]odelaponenciaLasmarcasenCo!ombiaaproxlmacL6naunanalisisempresarial,culluralylinguisticoysus`mplicaclonesenellmaBinariocolectivo
delegar a la  SecretarjaAcademicaparalosflnespertinentes

10 Tecnologia  En  Industrial 20142077{)63

Mora  Varela

Sollcltud  de  aval  academicoparaparticlparenelXXencuentronacionalde

A`.alar la  sol!cilud  yMarlsol Semll]eros de  ]nvestigacidn

Sol  Morav@ que se  llevara a cabo  del  12  al delegar a la  Secretaria
Gmail  Com

I 5  de octubre  del  presenle aiioenlaciudaddeBarranquillaTitulodelaponenciaElposlcLonamlentodc!amarcaHerbalifeenBogotaD,C,Unes(udiodecaso
Academica paTa losfinespertmentes

1] Tecnologia  F.n  Industrial 2015  10770J 8

LondofloRlveros

Solicitud  de  aval  academicoparaparticiparenelXXencuentromaclonaldeSemillerosdelnvestigaci6n

Avalar  la  so}tcitud  y

Crislhian que  se  ne`'ara a cabo del  12  al delegar a  la  Secretaria

Mateo
I 5  de octubre  del  presentc afio Academica para  los

en  la ciudad  de  13amnquillaTitulodclaponenciaMuseoItinerantedelnvestigaci6nyProductosTecnologicos fLnes  pertLnentes

12
Tecnologia En

PERDIDA DE Gonzdlez
Reposicibn con  subsidio de

Responder a  la  sefroritaGonzalezquetalycomoloestablecenelartlculo4delAcuerdo004de2011,ylora(Lfic6lajust]c`aordinarLamedianteel

CONDIcl()N Ayala
apelzlcion en  contra  de  la

fallo  a la  a¢cidn  de
Construcciones Ci` iles DE Yenn's

dceision  de  negar su  reingresolud.dDII
tutela  que  la  misma

ESTUDIANTE Yulledr
a   a      nlversi    a         istrita   eneT>erlodoacademico2017-3

intcrpuso en  contra  deIaUniversidad,noesposiblesuTemgresodadoqueperdlddefiniti\.amentesucondlci6ndeesfudlante

13 Tecnologia  lndiistrial 20092077124

Hugo

Solicitud  de que  no  seconslderelasancl6nde  un aflolnterpuestaporbajorendim]entoacademico,en

Negar  la solicitud  en
razon a quc reprob6 la razbn a lo establecido

AleiandroV'llate
aslgnatiira CAlculo  Integral en  el  li(eral  e del

Montaf`e7 por sexta  vez,  El  estudlante artj¢ulo  I  I  del  ^cuerdo
aduce  que  reprobd  laasignaturapormotivos  desaliid,porlocualanexahlstorlamedlca 027  de  1993  del  C  S  U

14
Ingenieria  En

20 I  I 22730 I 6

Urlel

Solicitud de  reactivar  las  notasobtenldasenlaaslgnaturaRegulaci6nen
Negar la solicitud  envlrtudaquenoes

Francisco Telecomunicac`ones   que fue posible  reactivar

Telecomumcaciones Moreno cunceladH al  momento  de que
as ignafuras de iin

Rodriguez le  fue aprobado  su solicitud  de periodo academ ico delcualserctifo

retiro voluntaTio del  periodoacademico2013-3
voluntariamen`e

/ ..,..,. :,}  V,?.



15 Ingenierla  E16ctrica 20171372021

Mauricio

Sollcitud  de  Reingreso

Consulfar con  laOficinadeAdmisioncss]at]nsconcuentra

Extempordnco   Lo  anterior en habLlitada ]a cuenta
virtud  a que en  las  fcchas  de  la conespondlente pare
convocatoria esfablecida por llevar a cabo  las

Dlaz
el  Conscjo acad6mico para consignac iones por

Castiblamo
rcalizar el  procedimiento sollcitudes  de

correspond lento a Re ingreso Reingreso, de  ser asi  se
se encontraba incapacitedo   E1 a`'ala ]a  sol!citud
estudiante  anexa certificado presentada  por el
med'co estud iante por estarjustificadaenuncasodefuerzamayor

16 1ngcmcria En  Control 2010128303 7

JorgeEnr,quePachbn

Solicitud  de  no  aplicaci6n  delap6rdidadecondici6ndeestiidiantebajoloestablecidoenel^cuerdo007de2009delL`SU,clsolicitantemnnifiestaproblemas

Ncgar la sol[citud  en

personales y de  salud  (no vlrtud de lo  establecido
sopom`dos) como motivos por en  el  articulo  5  dcl

Monsalvc
los  cuales  cayd  por segunda Acuerdo 007 de 2009
`rez en  prueba  acad6mlca(reprob6porsegundavez  laasignaturallsicaIll)Aduceigualmentcquchacursadoyaprobadoel90%desuplandeestud]os del C S U

17 Ingenleria En Telematica 201013 7803 3

D,ego

Sollcltud  de  homo]ogacl6n  de Delegar el caso a  la
la asignatura Ecuac]ones Coordinaci6n del
Diferenciales   Lo  anterioT Proyecto  CuTrtcular

dado que la asignatiira hace respectivo  con el  fin de
Alonso parte del plan de estudios de que se  verifiquc  lo  que
Ro'as Teenologia cn  S istcmatizacidn menciona el  esfudiante
I.i7ara7o dc Datos y debe homologarse De ser como el

seg4n ]o establece  la solicitante  lo menciona,
Resolucidn  005 de 20 I 5  del avalar  la homologacidn
Conseio dc Facultad de la asignatura

18
Ingenier{a Bn

20 I 413 7300 8

Ericson
Solicitwd  de  respuesta a ]a

Delegar a  la Secrctarla
MendivelsoFor,gun peticion  rcal`zada al  Conscjo ^cad6mica para losfmespertinentes

Telecomunicaciones de  Facultad  el  pnsEido 23  deiuniode2()I7

19 Tecnologja  En Electtomca 20152573725

Carlos  Alirlo

Solicitud de que se estiidieniLevanenteelconcertocmitidoporelConsejodeFacultadasurequerimiento deRemgreso,elcualfuenegado

Negar  la sol icitud  dado
dado qLie  log  documentos  de quc tal cual y como
Retiro Voluntario  del  periodo afirma el  solicitante.  Ia

Vallelo
acad6mlco 2017-I  fueron sol]cltud  de  Te(`To

redicados despues de las fecha \'o luntario fuc hccha
Morera

I imite establecida par e] fuera  de  los tlempos
Consejo  de  I.acultad (26  de cstablecidos  por el
mayo)   Al  negarse su reliro elcstudiantepierdesucondici6ndeesludiantealrepTobarporterceravc7laasignaturaCalciiloIntegral Consejo de Facultad

20 Tecnologia  En  Eleetronica 20161573()(.4

MateoMgue]Morales

Solicitud  de No  Renovaci6ndeMatrlculaydevoluci6ndelosdineroscanceladosporra7dndelamisniaLoanteriorenvirtudaqueelestiidiameseencuentraincapacicadopara

Avalar  la  solicitud  portratarsedeuncasodcI.ucrzamayor

Rodr`guez
curbar el  semestre que  hainiciadopormotivosdesalud(hal]azgodeLouccmia)F]estwdianteanexaliistoriaMedlca

justificado

r,



21 Teonolog(a  I ndustrlal 2015277743 5
July Andrea

Solicitud  de  Transferenc]aIntemaExtemporaneaalProyectoCurriculardeTeonologiaenConstruccionesClvlles(Convenlo2955)Laestudianteyahabiasolicitadotransferenciacnlostlemposestab]ecidosporelConsejoAcad5mico,perofuencgada

Dar coTiccpto favorablealasolicituddelaesrudLan(eydelegaTelcasoalaDecanatuTayalaCoordinaci6ndelProyectoCurriculardc

()rt''zTo\.ar
dado  quc  la solicitante habiasolicifadoRetiroVoluntario

Tecnologia en

del  periodo2017-I    Laesludianleseencuentra act]va
Construcciones  C ivi les,talycomalciestab]ece

en  este  momenlo dt`do quesolicitdigualmentccnlostiemposestablecidosporelConsejoAcad6mleo,Reingresoparaelpcriodo2017-3
el  Aouerdo  01  de 2000delConsejoAcademLco.

22
Teenologia  En  Eleclrdnica(CiclosPropedeuticos)

20161573095

BaretoAIJ`onso  LuisMlguel
Solicirud  de  Retiro  Derinitivo APTobar  la  sollcitud

23
Conv   Sed  - l`ecnologia  EnElectronica

2017 I 773031

VlllalbaSanlmnSamuel E\las

Solicitud  de  Retiro  Definitivo ^probar la so]]ci[ul

24
Tecnologia  En  Elcctrdnica(CiclosPropedeuticos)

2017 I 5730 I  I

C'taSarmLentoJuanJose
Sollcltud de Ret]ro  Defimtivo Aprobar  la  solicltud

25
Tecnolugia  En  Electronica(CiclosPropedeuticos)

201  51573104

CorzoSanchezCr'st'anAlexls
Solicitud  de No  renovac lan dematriculaPeriodoacademleo2017-3

APTc)bar la  solicltud

26
Tecnologja En  Electfonica(oclosPropedeutlcos)

20132573323

ParraRamire7,CT]StlanFemando
Sollcitud de No renovaci6n dema[r`culaPeTiodoacademico2017-3

APTobar  la  solic]tud

Se  somete  a  consideraci6n  el  ntimero  de  monitores  y  se  informa  que  se  pueden  aprobar
hasta 57, pero hay mas solicitudes.  Se aprueba que haya 6 mas a trav5s del  Convenio 2955.

EI  Consejo  de Facultad  aprueba 63  monitores  para el  semestre 2017-TIT,  57 por la Facultad

y 6 por el  Convenio.

El  profesor Nelson  Rodriguez  expresa  que  le  pareceria  que  se  escucharan  a  los  docentes

que se mencionan en el  Convenio 2955 .

El  sefior  Decano,  profesor Robinson  Pacheco  precisa que  a ellos  no  se  les  menciona  en  la
denuncia ante la Rector]'a. Y no le parece necesario por eso.

El   profesor  Esquivel   informa  del   caso   de   la  estudiante   July   Andrea   Ortiz  Tovar  del
Convenio  2955  a  quien  se  le  neg6  su  transferencia  a  Civiles.  Dice  que  lo  ve  viable  ahora

pues ya es nuevamente estudiante activa.

El  sefior  Decano  propone  que  se  vea  en  el  Comit6  0perativo  y  se  defiTia  previamente  un

procedimiento o instructivo para hacerlo.

EI   Consejo  de  Facultad  aprueba  definir  un  instructivo  para  proceder  al   estudio  de  !as

zAyj7transferencias en el Convenio 2955.



EI Consejo retoma la discusi6n sobre la gTabaci6n de las sesiones del  Consejo de Facultad.

EI   Secretario  reitera  que  si  se  decide  grabar  las  sesiones,  61  solicita  que  se  le  asigne  el
equipo  t6cnico  y las  personas  que  puedan  soportar dicho  proceso  para que  la diligencia en
comunicar  las  decisiones  no   se  retrasen,   ni   tampoco   la  aprobaci6n  de   las  actas   ni   la
formalizaci6n y comunicaci6n de las decisiones que se tomen.

La  profesora  Kristel  Novoa  sefiala  que  si  no  hay  necesidad  de  grabar,  lo  mejor  es  seguir
como hasta ahora.

EI  Sefior  Decano  propone  que  se  graben,  pero  que  se  elaboren  las  actas  tal  como  hasta
ahora y s6lo en caso de necesidad  se escuche la grabaci6n.

EI  Consejo de Facultad aprueba que las actas  se elaboren como hasta la fecha, pero que se

graben las sesiones para escucharlas cuando se Yea la necesidad.

ACUERDOS

/    EI   Consejo   de   Facultad  aprueba  la  propuesla  de   la   Maestria  en   lngenieria
Inform&tica y pide  que  se le entregue la propuesta para su formalizaciiin, una vez
esl6 la versidn definitiva del documento,  para que  siga el cronograna de  enlregas
previsto en la Universidad.

/    EI  Consejo  de  Facultad  aprueba  que  las  ac[as  de  sus  sesiones  se  elaboren  como
hasta la fiecha,  pero que se  graberi las  sesiones  para escucJiarlas  cuando se vea la
necesidad.

/    EI Consejo de Facultad aprueba 63  monilores para el semestre 2017-Ill,  57  por la
Facultad y 6 por el Convenio 2955.

Una vez agotado el orden del dia se levanta la sesi6n, de la que como Secretario extiendo la

presente acta.

haNAtAfa6~ME#A
Secretario Consejo de Facultad

Facultad Tecnol6gica

/
'IIHC0 GARCI

Presidente Consejo de Facultad
Facultad Tecnol6gica

Presentaci6n  de  la  Propiiesta de  Maestria  en  lngenier`a  Tnl`ormdtica
Relac`6n  de  Monilorias aprobadas  pare  el  periedo ncad6m`co  2017-111


